



三重県立四日市商業高等学校

商業に関する専門高校なので、努力次第でたくさんの検定資格が取得できます。

その資格を活かして進学も可能です！

商業高校の一番の強みは、『就職に強く、進学もできる！』ところです。

高校生活入門講座 令和6年8月1日(末)

泗商生が企画・進行・運営をしています。

是非、参加してくださいね！

※詳細はホームページで掲載します。

<https://www.shisho.ed.jp>



四日市商業高校 HP



商業科

西川 琴羽

朝明中学校

私が泗商に入学しようと思った理由の一つ目は、資格の取得です。私は簿記検定の資格を取得し、将来の選択肢を広げていきたいと思ったからです。二つ目は、私が入部したハンドボール部は、全国の常連チームで、私もその高いレベルで練習を積み重ね、先輩たちのような姿になりたいからです。



情報マネジメント科

佐藤 蒼真

羽津中学校

商業高校ならではの学習ができることや、資格の取得ができるところに魅力を感じ、入学を決めました。また、部活動も活発で文化部、運動部とともに全国レベルなので、部活動を頑張りたい人、資格を取得したい人などそれぞれの思い描く高校生活が送れる高校だと思います。



三重県立四日市商業高等学校

〒512-0921 三重県四日市市尾平町永代寺 2745

TEL : 059-331-8324 FAX : 059-331-8327

中学生の皆さん、こんにちは！ 泗商のことを知ってもらうため、皆さんの先輩からメッセージを届けます！



商業科
奥田 真吉
常磐中学校

泗商に入学して頑張りたいことは、勉強や部活動です。勉強では主に資格取得で、簿記検定や情報処理検定などの資格を取りたいと考えています。部活動では野球を頑張ります。今年から泗商は野球に力を入れています。練習は楽しいです。



商業科
早川 悠人
成徳中学校

私は資格を取得し、それを生かして就職したいと思ったからです。部活動、学業にも精力を注ぎ、資格取得に尽力します。整理整頓や忘れ物をしがちなことも、泗商で克服していきたいです。文武両道を目指に掲げて頑張ります。



商業科
森 心結
羽津中学校

私は、小学生の頃からハンドボールをしています。泗商のハンドボール部は、全国レベルで、チーム一丸となって練習している姿に憧れ、入学しようと思いました。授業では、商業高校ならではのことを学ぶことができ、将来の役に立つと思いました。

情報マネジメント科
花井 さくら
長島中学校

私は資格が取れる事と、部活動が豊富だったため、泗商に入学しようと思いました。さまざまな資格に1年生から挑戦できます。就職や進学にも活かせるので習得したいです。部活動は全国出場している部活動もあり、私はテニス部に入部しました。試合で勝つため、努力し続けたいと思います。



情報マネジメント科
杉尾 音佳
南中学校

私が泗商に入学しようと思った理由は、進学と就職に強く、高校卒業後の進路に悩んでいた私にぴったりだったからです。また部活動が多く運動部も文化部も充実しているので、文武両道に頑張ることができます。



情報マネジメント科
中谷 歩実
明正中学校

私が頑張りたいことは、資格取得です。将来、公務員になりたいと考えています。簿記部に入部して、日商簿記2級に向けて充実した毎日を送っています。3年生では、企業や地域の方と関わることができるので、ビジョンを持って進路をイメージできることが楽しみです。



情報マネジメント科
野呂 圭史
菰野中学校

泗商に入学した理由は、ゲームの専門学校に行きたいと考えており、プログラミングが必要だということがわかり、プログラミングを学べる学校を調べ、泗商を知りました。また、資格が取得でき、進学就職で役に立つので、泗商に入学を決めました。

Shisho school day's

泗商への通学方法は電車・バス・自転車・徒歩などさまざま！



朝のSHRでは“黙”という1分間、目を閉じて精神集中するための時間があります。



1限50分授業
休み時間10分



授業風景



体育の授業風景

SHR
掃除
部活動